

# ひだまり



延岡市立三槿小学校  
学校通信 10月号

平成25年10月1日発行



9月22日(日)、無事運動会を開催することができました。三槿小学校と地区との合同運動会も本年度が最後になりました。児童会で決定した「感動のラスト! 最高の汗と涙を流そうぜ!」のスローガンどおり、19名の児童と来場された地域の方々をはじめ約300名が運動会を通して一つにつながり、感動のラストを迎えることができました。

「消防操法披露」では、一糸乱れぬ無駄のない消防団の方々の機敏な動きに、参観者はシーンと見入っていました。さすが、地域住民の安全を守る消防団。見事でした。

「伝統復活! 俵上げ」は、かつて地区運動会の花形競技だったそうで、約30kgの俵を頭上に持ち上げて長く持ち続けた時間を競う競技です。当初のエントリー選手以外にも多数の当日参加があるほどの人気でした。腕に覚えのある(?)PTA会長が、後輩を抑えて(?)最長の俵上げ時間記録となりました。どの競技にも、大きな声援が送られました。こんなに頼もしい人たちがいっぱい三槿谷と二股谷。子どもたちは地域のよさと気概を目の当たりにし、これから生きていく上ですばらしいモデルとしていくことなのでしょう。(9月25日付け「宮日 北部版」掲載)

21日の航空写真撮影、運動会準備、当日の参加や応援、後片付け等ご協力に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

また、児童に甲斐悟様(※右の「三槿小応援団 チーム三槿」をご参照ください。)から絵の具セット、甲斐章夫様(水泳指導ボランティア)から鉛筆をいただきました。

## 航空写真撮影・三槿小校区合同運動会

※今回の写真は、PTA、地域の方々を中心に紹介しています。



9月21日 運動会の前日準備に先立ち、午前9時から、航空写真の撮影が行われました。撮影のご協力ありがとうございました。



PTAの皆様、運動会当日の各係、スムーズな進行へのご協力ありがとうございました。



児童も地域の皆様といっしょに開会式



地域を守る消防団の皆様



「伝統復活! 俵上げ」一番の力持ちは俺だ!

## 三槿小学校応援団

## チーム三槿の方々の紹介

保護者、地域の方々をはじめ多くの皆様が、三槿小学校の子どもたちの健全育成のために、教育活動をともにサポート、応援してくださっています。

大川市在住 甲斐悟 さん



平成12年から、平成25年度の現在までの14年間、毎年来校されて、子どもたちに紙芝居やおカリナ・ハーモニカ演奏、講話をしてくださっています。また、クリスマスにはお菓子、運動会では文房具、卒業式では、英和辞典をプレゼントしてくださいました。若い頃、三槿の大保下地区の方にお世話になったことが忘れられず、三槿小のみでなく城小、美々地小の三校の児童にいろいろな形で、その時の恩返しとして行ってこられました。三槿小の児童も心温まるたくさんの善意をいただいています。今年の運動会では、絵の具セットをいただきました。

母校ではありませんが、三槿小には特別親しみを感じられており、時には、早朝、一人で、運動場のセンダンを見にこられることもあるそうです。三槿小校区は、温かい人情味溢れる土地柄で、人々をひきつける場所です。

板上 区長 榎田義弘 さん



板上区長として、北方町小中一貫開校準備協議会に関係地区代表の一人として参加して下さったり、三槿小校区合同運動会の実施等、ご支援ご協力をいただいたりしています。年度末までよろしくお願ひいたし

### 10月の計画

### 10月の重点目標

進んで読書をしよう

1日(火)	全校朝会 委員会活動	17日(木)	代表委員会 脊柱側わん検査(5年) <b>三槿パソコン教室</b>
2日(水)	視力検査(3・4年)	18日(金)	読み聞かせ(5・6年担任)
3日(木)	視力検査(1・2年) レベルアップタイム	21日(月)	読み聞かせボランティア
7日(月)	視力検査(5・6年) 陸上練習	22日(火)	スピーチ集会 ※特別校時(午前中授業)
8日(火)	クラブ活動 読書祭	24日(木)	修学旅行(6年 25日まで)
9日(水)	写真撮影	28日(月)	先生あのね週間(～11月1日まで) 清掃班会 給食班交代
10日(木)	通学路の合同点検 陸上練習 <b>三槿パソコン教室</b>	29日(火)	委員会活動 花ボランティア
11日(金)	稲刈り(予定) 青空給食 集団下校の会	30日(水)	※木曜校時
16日(水)	集合学習(北方小へ行きます) <ALT 陸上教室>	31日(木)	※特別校時(午前中授業)

※ 22日は延岡市教育委員会主催の教育講演会のため、31日は北方町内の小中学校授業研究会のため午前中授業となります。日程の詳細は後日、学級担任からお知らせします。

※ 24日(木)の三槿パソコン教室は、修学旅行のため、実施できません。代わりに17日(木)に実施します。

